

院内行事を実施しました

4病棟「芸術祭〜ライト・ミュージアム〜」

院内行事「芸術祭〜ライト・ミュージアム〜」を開催しました。行事に向けて、療育活動の中でランプシェードを制作しました。一人一人、折り紙をちぎって貼ったり、ペンを持って書いたり、シールを張ったりして参加し、お名前から連想するデザインにしたり、好きなものをデザインしたりしました。完成した12個全てを並べて点灯し、明りの雰囲気を感じました。

また、世界の名画になろう！というコンセプトで、世界の名画の顔ハメパネルを準備し、写真撮影を行いました。浮世絵やモナリザ、真珠の耳飾りの少女に顔をはめて写真を撮り、少し変わった体験ができたのではないかと思います。

(児童指導員 山地)



院外行事を実施しました

5月20日 とっとり出会いの森

3病棟の方が出掛けました。久しぶりの外出に車内では緊張気味の方、笑顔の方とそれぞれでしたが、出会いの森では全員がリラックスした表情で過ごされていたように思います。この日はとても天気良く、木陰で新緑や風を感じながらゆっくり過ごすことができました。

(保育士 森田)



5月21日 とっとり出会いの森

5病棟の方が出掛けました。この日は暑すぎず、寒すぎず丁度良い気候でした。噴水がある場所で水の音を聞いたり、写真撮影をしたりしてみながらリラックスした表情で過ごしておられました。

木の楽器の音も聞いて楽しい時間となりました。

(保育士 横辻)



5月22日 とっとり出会いの森

4病棟の方が出掛けました。天候にも恵まれ、ツツジを見たり、噴水で水の音を聞いたりしながら散策をしました。

木陰は涼しく、ゆっくりに散策することができました。



5月27日 とっとり出会いの森

5病棟の方が出掛けました。当日は、曇天でしたが、時折日が差し、外出にはちょうど良いお天気となりました。

公園には季節の花も咲き始め、噴水の池では水音も聞かれ、ゆったりとした時間を過ごすことが出来ました。皆、周りを見渡したりして自然豊かな環境を感じておられました。

(主任保育士 高橋)



5月28日 鳥取空港

4病棟の方が出掛けました。とっとり出会いの森を予定していましたが、雨のため、鳥取空港に変更しました。館内のイラストやトリックアートで記念写真を撮りながらゆっくり散策を行いました。行きの車内では緊張されている表情の方もおられました。現地では笑顔が見られたり、館内をよくみられている方もおられました。

(保育士 飯橋)



6月3日 鳥取空港

4病棟の方が出掛けました。天候が心配されたため、湖山池ナチュラルガーデンから鳥取空港に変更しました。

久しぶりの外出行事で少しソワソワしているような方もおられました。館内では記念撮影をしながら展示物を見てまわりました。

(保育士 飯橋)



6月12日 鳥取空港

3病棟の方が出掛けました。出会いの森の予定でしたが、気温が高く夏日になる予報だったため、鳥取空港に変更しました。

外で心地良い風を感じたり、コナンの展示を見たりし、久しぶりの外出行事を楽しみました。

(保育士 森田)



6月14日 鳥取空港

5病棟の方が出掛けました。空港内ではピアノ演奏をしている方がいて、きれいな音色を聞く事ができました。展示物も沢山あり、色々な所で写真撮影をして過ごしました。空港でしか見られない展示物をよく見ておられましたよ。

(保育士 横辻)

